

En este folleto regresamos a la realidad de nuestra situación presente y nos preguntamos honestamente donde estamos ahora.

PUNTOS PARA EL FOLLETO 18

Este folleto ayuda al individuo a hacerse preguntas de una manera simple pero profunda: acerca de nuestras creencias, nuestras esperanzas y nuestros miedos.

La realidad presente es que a nadie le importa si tú eres inocente o culpable mientras tú estás acá- tú ya estás acá, esa es tu realidad. La pregunta que permanece es: ¿Voy a poder cambiar mi actitud para poder vencer los tiempos difíciles que se avecinan?

Al cambiar mi actitud, voy a tener el coraje para cambiar lo que necesito cambiar. Al cambiar voy a poder atacar los miedos que tengo y a veces me paralizan.

En este folleto te invitamos a hablar de tus enojos, tus creencias, y tus preocupaciones e invitarte a que llores espiritualmente para empezar a actuar.

Vamos a hablar de Dios seriamente. Preguntémonos, ¿Creo realmente en Dios?

Invitamos a los hombres a buscar la libertad ahora mismo- ellos pueden tener nuestros cuerpos, pero no poseen nuestras almas.

Sería bueno pensar que estamos libres, más allá de estar en la cárcel, liberarnos de nuestros demonios.

Desafiamos al individuo a mirar y buscar el verdadero significado de la libertad en sus corazones, reconociendo que precisamente ahí, en sus corazones, es donde está la prisión mas grande, mas que las paredes que nos rodean.